

Bunte Sommerferien

Stadtjugendring organisiert Ferienprogramm

An sechs Ferienaktionstagen hat die Stadtteilarbeit Porschestraße des Stadtjugendrings Landshut Kinder zwischen drei und 15 Jahren zu erlebnisreichen Spielen und Ausflügen eingeladen. Bis zu 35 Kinder kamen morgens um 10 Uhr zum Treffpunkt der Stadtteilarbeit an der Porschestraße.

Die erste Frage an die Betreuer lautete jeden Morgen: „Was machen wir heute?“. Die Antworten waren vielfältig – meist standen Gruppenspiele und Kreativangebote zum Thema Elemente – Wasser, Luft und Erde – auf dem Programm. Beim Basteln von Kreisel, Drachen und Aquarien wurden die Kinderaugen groß – mit Feuereifer waren alle dabei. Vor dem selbst gekochten Mittagessen wurden Kinder und Betreuer sportlich herausgefordert: Denn Seil hüpfen, Hulla-Hupp-Reifen schwingen und auf Becherstelen gehen erfordert Geschicklichkeit und Ausdauer.

Verschwitz, glücklich und mit großem Kohldampf nahmen alle zusammen an einer großen Tafel lecker zubereitete Mahlzeiten ein. Die Bäckerei Mareis und die Naturkostschwaige Gründl unterstützten die



Während die Kleinen in den Tierpark durften, kletterten die Älteren im Hochseilgarten.

Stadtteilarbeit mit Brot sowie Kleingebäck und Frischgemüse.

Zwei Tagesausflüge rundeten das Ferienprogramm ab: die Jüngeren besuchten den Straubinger Zoo und die Älteren loteten im Hochseilgarten in Kelheim ihre Grenzen aus. Beide Unternehmungen waren ein voller Erfolg und ein Highlight für die Kinder in ihren Sommerferien. Ermöglicht wurden die Ausflüge durch den Förderverein „Wir für Landshut“.



Die Rutschpartie machte allen Kindern bei dem heißen Wetter Spaß.